

EL DIA Renunciaron los Ministros de Economía y Trabajo Argentinos

(UPI y AFP)

BUENOS AIRES, 3 de febrero.—La presidente Isabel Martínez reorganizó el gabinete esta noche por segunda vez este año, desplazando a los ministros de Economía y Trabajo, mientras crece la agitación empresarial y sindical contra su gobierno.

Ocho de las principales asociaciones empresariales, en tanto, decretaron un paro general para el 16 de febrero para forzar a la señora Martínez a garantizar el orden económico y político.

Funcionarios de la casa de gobierno dijeron que la mandataria aceptó las renuncias de los ministros Antonio Cafiero de Economía y Carlos Ruckauff de Trabajo.

NOMBRAMIENTOS

Dijeron que nombró al presidente del Banco Central, Emilio Mondelli, para reemplazar a Cafiero y al dirigen-

te sindical bancario y presidente de la Sala de Representantes (consejo municipal) de Buenos Aires, Miguel Unamuno, para reemplazar a Ruckauff.

Fuentes políticas señalaron que Mondelli y Unamuno son de la confianza de los poderosos sindicatos oficialistas que han estado enfrentados recientemente con los ayudantes conservadores de la jefa de Estado que, presuntamente, la presionaban para lograr el alejamiento de los ministros.

El gobierno anunció que los nuevos ministros tomarán posesión de sus puestos en presencia de la Presidente mañana al mediodía en una ceremonia en casa de gobierno.

Entre tanto, el paro de empresarios fue ordenado por la asamblea permanente de entidades de gremios empresariales que se reunió aquí la última semana.

Un comunicado del grupo

no dijo cuánto duraría el paro pero un portavoz indicó que sería de 24 horas y que los trabajadores de comercios y fábricas que cierren recibirán sus jornales.

Finalmente, el personal de las 5 líneas de subterráneos (Metro) de esta capital, cumplió hoy una huelga de 24 horas en apoyo de mejoras salariales, y la liberación de varios compañeros detenidos desde hace tiempo.

Estos trabajadores, que re- pudian además el trámite de las últimas elecciones internas de ese sindicato, reclaman un sueldo básico de 15 mil pesos (unos 100 dólares).

A su vez, los trabajadores panaderos que la semana pasada cumplieron una huelga de 48 horas, anunciaron ahora otros de 72 a cumplirse los días 5, 6 y 7 de este mes para reclamar, asimismo, aumento de salarios.

EL SOL DE MÉXICO

Otro Cambio Ministerial Argentino; el 16, Huelga General Empresarial

BUENOS AIRES, 3 de febrero (AP).—La presidenta Isabel Perón reorganizó el gabinete esta noche por segunda vez este año desplazando a los ministros de Economía y Trabajo, mientras crece la agitación empresarial y sindical contra su gobierno.

Ocho de las principales asociaciones empresariales, en tanto, decretaron un paro general el 16 de febrero, para obligar a la presidenta Perón, a que garantice el orden económico y político.

Funcionarios de la Casa de Gobierno dijeron que la viuda de Perón aceptó las renuncias de los ministros Antonio Cafiero, de Economía, y Carlos Ruckauff de Trabajo.

Dijeron que nombró al presidente del Banco Central, Emilio Mondelli, para reemplazar a Cafiero y al dirigente sindical bancario y presidente de la Sala de Representantes (Consejo Municipal) de Buenos Aires, Miguel Unamuno para reemplazar a Ruckauff.

Fuentes políticas dijeron que Mondelli y Unamuno son de la confianza de los poderosos sindicatos peronistas

que han estado enfrentados recientemente con los ayudantes conservadores de la señora de Perón.

El gobierno dijo que los nuevos ministros tomarán posesión de sus puestos en presencia de la señora de Perón mañana al mediodía en una ceremonia en la Casa de Gobierno.

La renuncia de Cafiero había sido rumoreada por largo tiempo en los diarios locales y la poderosa Confederación General de Trabajo (CGT) que dice tener 3.5 millones de afiliados y su rama política —conocida como las 62 organizaciones— durante el día propusieron el reemplazo del ministro de Trabajo.

La huelga fue decretada por la llamada Asamblea Permanente de Gremios Empresariales (APEGE) que se reunió aquí la última semana y amenazó al gobierno con una huelga general si no restauraba el orden político y estabilizaba la economía. Un comunicado del grupo no decía cuánto duraría el paro pero una portavoz dijo que sería por 24 horas.